

# Inaugurada la exposición 'Espejos del Mundo' de Madre Coraje

Autor Raquel DÃ-az  
sÃ-bado, 16 de marzo de 2013

El proyecto pretende implicar a la comunidad universitaria en los valores solidarios.

El pasado martes 4 de marzo, tuvo lugar la inauguraci3n de una exposici3n llevada a cabo por la ONGD Madre Coraje, bajo el tÃ-tulo Espejos del Mundo. El acto tuvo lugar en el Campus Universitario de la UCA en Jerez de la Frontera.

A su inauguraci3n acudieron representantes de madre Coraje y de la UCA y algunos alumnos de la universidad colaboraron en la instalaci3n de la exposici3n. La iniciativa promueve la reflexi3n sobre la importancia de la solidaridad en nuestra sociedad. El valor de los derechos humanos, la justicia social, el compromiso del sentido cÃ-ivico responsable y solidario son contenidos tratados en la exposici3n. En ella se presenta una muestra de diapositivas y folletos informativos que tratan de fomentar reflexiones que ayuden a la concienciaci3n social en los futuros profesionales de la comunicaci3n.